

La comisión de seguimiento se reúne hoy por primera vez

eE MADRID.

La comisión de seguimiento, control y evaluación del mecanismo extrajudicial puesto en marcha por el Gobierno para que los afectados por las *cláusulas suelo* abusivas recuperen el dinero pagado de forma indebida se reunirá hoy por primera vez, justo dos meses después de su creación.

Así lo han asegurado a *Efe* fuentes próximas a este órgano, encargado de recabar y estudiar la información que le traslade el Banco de España, a partir de las entidades de crédito, sobre el proceso de devolución de las *cláusulas suelo*, una tarea que semestralmente derivará en un informe a fin de evaluar el grado de cumplimiento del mecanismo extrajudicial.

Para cumplir con este objetivo, bancos y cajas tendrán que remitir el número de solicitudes presentadas, las que han terminado con acuerdo y las que no, así como los motivos; el montante, el número e importe de las medidas alternativas a la devolución del efectivo e información sobre el sistema que haya implantado cada entidad para garantizar la comunicación previa a sus afectados.

A la reunión irán el subgobernador del Banco de España, Javier Alonso; el secretario general técnico del Ministerio de Economía, Alejandro Rubio; el director general de relaciones con la Administración de Justicia, Joaquín Delgado; la directora ejecutiva de Aecosan, Teresa Robledo, y el presidente de la asociación Adicae, Manuel Pardos, en representación de consumidores y usuarios. También la integran el decano del Ilustre Colegio de Abogados de Elche, Vicente Pascual; el vocal del CGPJ Gerardo Martínez, y el presidente de la Asociación Hipotecaria Española, Santos González.